

## Begeisterndes Musicalprojekt im Bruggfeld

Ende Mai führte die Musicalcrew unter der Leitung von Elias Eggenberger, Jeremia Wick und Elvira Rothenberger viermal das Musicalprojekt «Romeo und Julia im Städtli» auf der Bühne im Bruggfeld auf. Die Aufführungen waren sehr gut besucht, am Donnerstag und Freitag zweimal ausverkauft.

Eine einfache aber doch so komplizierte Liebesgeschichte bot die Grundlage, alte Bischofszeller Geschichten und die Rivalität zwischen den «Städtlern» und den «Nördlern» aufleben zu lassen. Mit viel Wortwitz und gelungenen Tanzeinlagen wurden die gewählten modernen Musikstücke umrahmt.

Ein überaus gelungenes Projekt, welches Lust auf mehr macht – spätestens im nächsten Schuljahr mit den neuen 3. Seklern...

Diese Projekte sind nur mit der grossen Mithilfe und Unterstützung verschiedener Personen möglich. Die Beteiligten bedanken sich bei allen Sponsoren und Gönnern, bei den Mitgliedern des Trägervereins Musical Bruggfeld, bei der bereits zum wiederholten Mal unterstützenden Band, bei allen mithelfenden Schülerinnen und Schülern, den Lehrpersonen und Hauswarteleuten.

Der grösste Dank geht aber an euch, liebe Schülerinnen und Schüler! Ihr dürft stolz auf euch sein. Die Erinnerungen an dieses einmalige Erlebnis gehören euch und ihr werdet diese in Ehren behalten!



Die Musicalcrew mit den beiden musikalischen Leitern Jeremia Wick und Elias Eggenberger